
 

 

Consejería de Educación        

EL CONTENIDO DE ESTE RESUMEN DEL ACTA DE REUNIÓN DEL CONSEJO ESCOLAR ES MERAMENTE INFORMATIVO. SU 

APROBRACIÓN FINAL SE LLEVARÁ A CABO AL TRATAR EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA DE LA PRÓXIMA REUNIÓN. 

 

 
1.Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior 
Se aprueba el acta correspondiente de la reunión anterior del Consejo Escolar, celebrada el 1 de 
diciembre de 2022. 
2.Informe de la Dirección 
D. Luis Toral informa que, la fundación Eutherpe de León, no realizará el concierto de la JOL que 
tenían previsto para el día 9 de abril de 2023 en el auditorio del centro. Se informa que, el 
Ayuntamiento de Ponferrada, tras previa solicitud, nos ha colocado dos contenedores de papel y 
orgánico en la salida del aparcamiento de profesores. El Director informa que, todavía no nos han 
ingresado los 24.000 euros del Proyecto cofinanciado Erasmus+. Se informa que, tras haber 
obtenido la certificación nivel 3 Codice Tic, el centro ha recibido una dotación de varios 
ordenadores portátiles de 14 pulgadas con sus correspondientes maletines, y ordenadores de 
sobremesa. Estamos a la espera de recibir 10 paneles digitales y de la llegada del técnico 
correspondiente para ponerlos en marcha. D. Luis Toral informa que, en la entrada del auditorio, 
entre las dos puertas de acceso al público, existe una gotera que lleva meses persistiendo, y que 
va a más cuando llueve de continuo. Se ha dado parte a la Dirección Provincial, y estamos a la 
espera de que nos den una solución.  

3.Cierre del ejercicio económico y cuenta de gestión 

La Secretaria presenta la documentación referida al ejercicio económico 2022, que ha de enviarse 
a la Dirección Provincial a través de Hermes antes del 31 de enero de 2023. Se informa del saldo 
final en el banco a fecha 31-12-2022, que se corresponde con la cantidad de 19.919,29 euros. A 
día de hoy, el centro dispone de 9.432 euros, y no nos ingresarán la primera parte del 
presupuesto del 2023 correspondiente al 60%, hasta el mes de marzo o abril. Este Consejo da el 
visto bueno a la documentación presentada. 

4.Ruegos y preguntas 

D. Jorge Sanchez Paz, como representante de alumnos de Enseñanzas Profesionales, traslada al 
Consejo Escolar, la propuesta de colocar más pianos en las cabinas de estudio. D. Manuel Estop 
comenta que en dos años aproximadamente, se necesitaría realizar un mantenimiento de los 
instrumentos de percusión, por lo que propone se destine una partida económica a tal efecto, y de 
esta manera poder realizar el mantenimiento de forma paulatina. D. Luis Toral le responde que se 
tendrá en cuenta la propuesta, pero habría que esperar a conocer el presupuesto del 2023. Por 
otra parte, D. Manuel Estop informa que, en relación con el Proyecto Codice Tic, para obtener una 
certificación superior, el centro debería participar con una herramienta llamada “Selfie”, en la cual, 
introduciendo los datos del centro y generando un formulario para enviar tanto a alumnado como 
a profesorado, se obtendría una valoración general del centro en cuanto a herramientas Tic. Y sin 
más asuntos que tratar y siendo las 21:16 h se levanta la sesión, de la cual como secretaria doy 
fe y extiendo la presente acta firmada digitalmente y que consta de tres folios. 

En Ponferrada, a veinticinco de enero de dos mil veintitrés. 
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